
 
COMUNE DI CESENA 

____________________ 
 
 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 
 
 

QUARTIERE n. 2 - "CESUOLA" 
 
 

VERBALE N. 9 – ANNO 2019 
 
 
Il giorno 04.12.2019, alle ore 20.45 presso la sede del quartiere Cesuola, in 
via Ivo Giovannini, 20, si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo 
utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 
 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede il sig. Gazza Amleto  – Presidente di quartiere 

 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglie ri 

P ABBONDANZA ANNAMARIA P MERENDI ANGELO 

AG BRIGANTI MONICA P ORLANDI CORINNE MELINA 

P CROCIANI FRANCESCO P SOLDATI CESARE 

P GAZZA AMLETO P SPINELLI MARIA 

AG MASCETRA RINALDO   

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 7 consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 9 in carica, il presidente dichiara aperta la seduta. 
 



Ordine del giorno: 
1. Convalida nuovo consigliere di quartiere; 
2. Approvazione verbale seduta precedente; 
3. Sede di Quartiere: aggiornamento lavori, valutazione richieste utilizzo spazi e arredi; 
4. Punto prelievi e sportello socio assistenziale di comunità nel Quartiere; 
5. Iniziative di partecipazione: aggiornamento e valutazione richieste contributi; 
6. Revisione del Regolamento e rinnovo dei Consigli di quartiere; 
7. Allaccio al depuratore zona Rio Eremo: aggiornamento; 
8. Segnaletica in Piazza Padre Ernesto Balducci; 
9. Comunicazioni ed aggiornamenti del presidente e dei coordinatori; 
10. Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Convalida nuovo consigliere di quartiere 
Considerato che è ancora vacante un posto di consigliere di quartiere a seguito delle 
dimissioni per incompatibilità di Plumari Lorenzo dopo le elezioni comunali dello scorso 
maggio e preso atto che nel frattempo è pervenuta la rinuncia alla carica del sig. 
Monteleone Gaspare (P.G.N. 113910 del 02.10.2020) il Consiglio, essendo presente in 
sala la prima dei non eletti per quella lista e non avendo rilievi da segnalare, convalida alla 
carica di consigliere la sig.ra Battistini Costanza e la ammette immediatamente alla 
seduta. 
 
Presenti 8 consiglieri sui 13 assegnati e i 10 in c arica. 
 
SECONDO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedente 
Approvato all’unanimità il verbale relativo alla seduta del 23 settembre 2019. 
 
TERZO PUNTO – Sede di Quartiere: aggiornamento lavori, valutazion e richieste 

utilizzo spazi e arredi 
Il presidente informa che i lavori per la ristrutturazione della sede del Quartiere hanno 
subito dei rallentamenti e si concluderanno intorno alla fine del mese di gennaio. 
Tuttavia i lavori al piano superiore risultano ultimati e dopo le opportune pulizie, da 
effettuarsi nel giro di una settimana, i locali torneranno a disposizione e potranno essere 
utilizzati sia dal Consiglio sia per ospitare attività delle associazioni. A tal proposito il 
Consiglio di quartiere, premettendo il proprio parere contrario ad assegnare a terzi l’utilizzo 
della “sala consiglio” (ex locale biblioteca) e la volontà di dare continuità alle attività svolte 
nei locali, esprime le seguenti osservazioni sulle richieste di utilizzo pervenute: 
 
- Associazione Astrofili Cesenati : non essendo più disponibile la sala (ex biblioteca) 

utilizzata in passato dall’associazione e considerato che non vi sono spazi disponibili 
nella giornata indicata, il Consiglio propone l’utilizzo della sala Marchi il venerdì sera. 
Qualora la proposta non dovesse essere accolta la richiesta sarà rivalutata più avanti 
quando termineranno i lavori al piano terra del’immobile. 

(Segue comunicazione). 
- Gruppo Mineralogico Paleontologico Cesenate : parere favorevole all’utilizzo della 

sala Marchi il giovedì sera proponendo l’applicazione di una tariffa ridotta del 50% di 
quanto previsto a disciplinare. 

- Associazione Il Garbuglio : parere favorevole all’utilizzo della sala Partisani il martedì 
sera proponendo l’applicazione di una tariffa ridotta del 50% di quanto previsto a 
disciplinare. Non accoglibile la richiesta di utilizzare la sala il giovedì sera in quanto si 
preferisce garantire la fruizione degli spazi al maggior numero di associazioni possibili. 



- Associazione Liberamente : parere favorevole all’utilizzo della sala Partisani il giovedì 
sera proponendo l’applicazione di una tariffa ridotta del 50% di quanto previsto a 
disciplinare. 

- Associazione San Vincenzo De Paoli : parere favorevole, non appena agibile, 
all’utilizzo del piano seminterrato per deposito di materiale (generi alimentari e 
vestiario) e per le attività di distribuzione ai bisognosi. Considerata la tipologia 
dell’attività il Consiglio propone un utilizzo gratuito degli spazi. 

- ASD Rapsodia Danza New : il Consiglio di Quartiere attuale, oltretutto in scadenza di 
mandato, non ritiene opportuno prendersi impegni circa il diritto di prelazione con 
decorrenza settembre 2020 dell’utilizzo della Sala Partisani negli orari richiesti. 
Propone quindi all’associazione, se interessata, di utilizzare immediatamente la sala 
proponendo al riguardo l’applicazione di una tariffa ridotta del 40% di quanto previsto a 
disciplinare. 

(Segue lettera). 
- ASD Nuova Virtus Cesena : parere contrario all’utilizzo della sala riunioni, tra l’altro ad 

oggi non agibile, per attività di carattere ginnico per la quale potrebbe invece essere 
idonea la sala Partisani. Qualora interessati a quel locale si invita l’associazione a 
formalizzare richiesta in tal senso. 

(segue lettera). 
- Centro Aiuto Dipendenze ODV : trattandosi di nuova richiesta il Consiglio, prima di 

esprimersi sull’utilizzo degli spazi, intende approfondire la conoscenza dell’attività 
svolta dall’associazione ed il metodo utilizzato, possibilmente tramite incontro con la 
referente del progetto. 

(Segue comunicazione). 
- Consultorio per la Famiglia “Don Adolfo Giorgini ”: considerato che si vuole 

mantenere la possibilità fra i vari utilizzatori di accedere a spazi condivisi, il Consiglio 
esprime parere contrario alla domanda che mira ad ottenere uno spazio esclusivo in 
maniera continuativa. 

(Segue lettera). 
- Associazione ACAT Cesena : parere favorevole all’utilizzo della sala Marchi il 

mercoledì sera proponendo, stante la tipologia dell’attività, un utilizzo gratuito degli 
spazi. 

- Associazione Il Fusello : parere favorevole all’utilizzo della sala Marchi il martedì e 
venerdì pomeriggio proponendo l’applicazione di una tariffa ridotta del 50% di quanto 
previsto a disciplinare. 

- Associazione Quinte Dimensioni : parere favorevole all’utilizzo della sala Partisani il 
lunedì sera proponendo l’applicazione di una tariffa ridotta del 50% di quanto previsto a 
disciplinare. 

- UISP Forlì-Cesena APS : parere favorevole all’utilizzo della sala Partisani il martedì e 
venerdì pomeriggio alle condizioni previste dal vigente disciplinare. 

- Associazione degli Ivoriani residenti a Forlì, Cese na e Rimini : parere favorevole 
all’utilizzo della sala Partisani (ore 12.30-15.30) nelle seguenti domeniche: 22/12/2019, 
19/01, 23/02, 22/03, 19/04, 24/05 e 21/06/2020, alle condizioni previste dal vigente 
disciplinare. 

- Coro lirico Alessandro Bonci : parere favorevole all’utilizzo della sala Marchi il lunedì 
sera proponendo l’applicazione di una tariffa ridotta del 50% di quanto previsto a 
disciplinare. 

- Associazione Gruppo Genesi Musical : parere favorevole all’utilizzo della sala 
Partisani il mercoledì e venerdì sera proponendo l’applicazione di una tariffa ridotta del 
50% di quanto previsto a disciplinare. 



- Coro lirico Araba Fenice : parere favorevole all’utilizzo della sala Marchi il martedì 
sera proponendo l’applicazione di una tariffa ridotta del 50% di quanto previsto a 
disciplinare. 

 
QUARTO PUNTO – Punto prelievi e sportello socio assistenziale di c omunità nel 

quartiere 
Il Presidente informa il Consiglio che il Comune non intenderebbe procedere al rinnovo 
della convenzione con l’AUSL per il centro prelievi mentre verrebbe spostata all’Unione 
Comuni del Valle Savio – Servizi Sociali la competenza per lo sportello socio assistenziale 
di comunità, da anni presente nei locali del quartiere. 
Il Consiglio di Quartiere ribadisce all’unanimità e con forza la volontà di tenere anche per i 
prossimi anni e nella nuova sede del Quartiere questi servizi, molto apprezzati ed utilizzati 
dalla comunità locale. 
(Segue lettera). 
 
QUINTO PUNTO – Iniziative di partecipazione: aggiornamento e valut azione 

richieste contributi 
Preso atto delle minori spese sostenute per il sostegno alle feste parrocchiali 
dell’Osservanza, S. Giovanni Bono e Montereale (€ 5,39), risorse che tornano ad essere 
disponibili per la realizzazione di altre iniziative di partecipazione, il Consiglio valuta le 
richieste di collaborazioni pervenute: 
 
- indicazione favorevole al sostegno con € 300 del progetto “Diverso, unico e originale, 

ma sempre un amico speciale” che la Direzione Didattica 3° Circolo propone di 
realizzare nella scuola dell’infanzia Porta S. Maria (Osservanza); 

- indicazione favorevole al sostegno con € 300 del progetto “Strada facendo … dalla 
scuola alla città” che la Direzione Didattica 3° Circolo propone di realizzare nella scuola 
dell’infanzia di Ponte Abbadesse; 

(Segue lettera). 
- pur ritenendo lodevole l’iniziativa “In viaggio tra le fiabe” proposta dall’Associazione 

Aidoru il Consiglio ritiene che non via siano nell’immediato le tempistiche per sviluppare 
in maniera adeguata il progetto per cui si esprime negativamente al riconoscimento del 
contributo. Eventuali ulteriori valutazioni saranno espresse in futuro qualora la domanda 
venga ripresentata. 

(Segue lettera). 
- parere contrario al riconoscimento di un contributo per il Gruppo Mineralogico 

Paleontologico Cesenate in quanto la richiesta di supporto è pervenuta solo a 
manifestazione (“Mostra del minerale e del fossile”) realizzata e conclusa; 

(Segue comunicazione). 
 
SESTO PUNTO – Revisione del Regolamento e rinnovo dei Consigli di  quartiere 
Il Consiglio di Quartiere procede ad un rapido esame della bozza del nuovo regolamento 
per il rinnovo dei Consigli di Quartiere, regolamento che dovrà essere approvato entro la 
fine dell’anno dal Consiglio Comunale. 
 
SETTIMO PUNTO – Allaccio al depuratore zona Rio Eremo: aggiornament o 
Il Presidente informa che si è dato avvio al processo che porterà all’allaccio al depuratore 
della frazione di Rio Eremo, opera da anni richiesta dal Consiglio di Quartiere. I lavori si 
prevede partiranno nella primavera 2020. 
 
 
 



OTTAVO PUNTO – Segnaletica in Piazza Padre Ernesto Balducci 
Il Presidente informa il Consiglio della criticità dovuta alle frequenti infrazioni degli 
automobilisti che non rispettano il divieto di transito in uscita su via Pacchioni dalla rotonda 
Piazza Ernesto Balducci. Della problematica è già a conoscenza anche la Polizia 
Municipale. 
 
NONO PUNTO – Comunicazioni ed aggiornamenti del presidente e dei  coordinatori 
Il Presidente informa il Consiglio che: 
1. I lavori per il ponte sul Cesuola lungo la pista ciclopedonale del Sentiero Massarelli, 

richiesti attraverso l’iniziativa Carta Bianca dai residenti del Quartiere Cesuola, stanno 
proseguendo con regolarità ed il ponticello sarà posizionato prima di Natale; 

2. Sembra essere pervenuta all’Assessorato ai Lavori Pubblici la richiesta di realizzare un 
parcheggio nell’area in fondo a via Falconara. Trattandosi di un argomento già 
affrontato in passato il Consiglio ribadisce la propria contrarietà a questo intervento 
ritenendo preferibile, come da proposta già avanzata, realizzare nuove aree di sosta “a 
pettine” lungo la via Falconara tombinando il fosso presente. 

(Segue lettera). 
 
DECIMO PUNTO – Varie ed eventuali 
Nessun argomento trattato. 
^^^^^^^^^^^^ 
La seduta è tolta alle ore 23.00. 
 
Allegati: // 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 

Il Presidente del quartiere 
                            Amleto Gazza 


